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R e t o u r  à  l ' a c c u e i l  

 

F E U I L L E T  P A R O I S S I A L  S A I N T - M A X I M E  

Du 3 juillet 2022  

 

Secrétariat et Presbytère 

T é l  :  4 5 0  6 8 1 - 1 9 7 7  /  4 5 0  6 8 1 - 1 0 4 0  

3 700, boul. Lévesque Ouest, LavalH7V 1E8 

 

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h. 

Courriel de la paroisse :stmaxime@bellnet.ca 

Courriel du curé :pascalcyr00@gmail.com 

Site internet :http://www.paroissesaintmaxime.org 

 

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 16 h. 

Nouvelles et événements de la semaine 

 

 Dimanche 3 juillet à 13 h, nous accueillons dans la communauté par le 

baptême : 

 * Denrick Giovanni Cyrius, fils de Magda Dorsainvil et Markendy Cyrius

 * Marvens, fils de MirlêneDorsainvil et Frantz Jean Baptiste. 

 Bienvenue dans votre famille. 

 Samedi 9 juillet, Judith-Éliane Kouamé va s’unir par les liens du mariage 

à Dje Jean Kadio. C’est le Père Augustin Kazongo Milamba qui présidera 

la cérémonie. 

 Samedi 9 juillet à la messe de 16 h 30, Madame Gaétane Bolduc va 

souligner son 60e anniversaire de mariage avec Monsieur  

Fernand St-Pierre. 

On fêtera aussi à cette messe le 60
e
 anniversaire d’ordination de l’abbé 

Jean St-Pierre. 

  

http://www.paroissesaintmaxime.org/
mailto:stmaxime@bellnet.ca
mailto:pascalcyr00@gmail.com
http://www.paroissesaintmaxime.org/
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Pape François 

« La famille est le premier lieu où l'on apprend à aimer » 

Le Pape François et le cardinal Farrell, lors de la messe pour les familles place  

Saint-Pierre. (Vatican Media) 

 

Dans son homélie prononcée lors de la clôture de la rencontre mondiale des 

familles, le Souverain Pontife a souhaité réaffirmer la beauté de la famille et 

demandé à ce qu'elle soit protégée des poisons de l'indifférence et de 

l'individualisme. Le Pape s'est appuyé sur plusieurs figures de l'Écriture Sainte et 

leur enseignement pour les familles d'aujourd'hui. 

Olivier Bonnel-Cité du Vatican 

Au cours de cette messe, présidée par le cardinal Kevin Farrell, préfet du 

dicastère pour la famille, les laïcs et la vie, le Pape François a prononcé une homélie 

venant clore la X
e
 rencontre mondiale des familles, « le moment de l’action de 

grâce » a t-il précisé. « Certains d’entre vous ont participé aux moments de réflexion 

et de partage, ici, au Vatican. D’autres les ont animés et les ont vécus dans leurs 

diocèses respectifs, en une sorte d’immense constellation  » a souligné le Pape, qui a 

demandé au Seigneur de soutenir toutes ces familles de sa force et de son amour. 

« Vous êtes des papas, des mamans, des enfants, des grands-parents, des oncles et 

tantes ; vous êtes adultes, enfants, jeunes, personnes âgées ; chacun avec une 

expérience de famille différente, mais tous avec la même espérance devenue prière : 

que Dieu bénisse et protège vos familles et toutes les familles du monde » a dit le 

Saint-Père.  

La liberté intérieure, la plus grande liberté  

Revenant sur l'épitre de Paul où l'apôtre évoque la liberté, François a expliqué 

combien « chacun veut être libre ». « Et pourtant, a t-il poursuivi, combien de 

personnes manquent de la plus grande liberté : la liberté intérieure ! ». Saint-Paul 

nous rappelle au contraire que la liberté est avant tout un don. « Nous naissons tous 

avec de nombreux conditionnements, intérieurs et extérieurs, et surtout avec la 

tendance à l’égoïsme, c’est-à-dire à nous mettre au centre et à faire nos intérêts. 

Mais le Christ nous a libérés de cet esclavage » a encore relevé le Pape.  

Le Souverain Pontife s'est adressé directement aux époux : « avec la grâce du 

Christ, vous avez fait ce choix courageux de ne pas utilisez votre liberté pour vous-

mêmes, mais pour aimer les personnes que Dieu a mises à côté de vous ». Au lieu de 

vivre comme des « îlots », ces couples se sont mises au service les uns des autres. 

« La famille est le lieu de la rencontre, du partage, de la sortie de soi pour accueillir 

l’autre et lui être proche. Elle est le premier lieu où l’on apprend à aimer  » a 

souligné le Pape.  
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Défendre la famille  

Mais face aux nombreux défis de la vie, « et alors que nous affirmons la beauté 

de la famille, nous sentons plus que jamais que nous devons la défendre » a t-il 

poursuivi. « Ne permettons pas qu’elle soit polluée par les poisons de l’égoïsme, de 

l’individualisme, de la culture de l’indifférence et du rejet, et qu’elle perde ainsi son 

« ADN » qui est l’hospitalité et l’esprit de service ». François s'est appuyé sur les 

figures de l'Écriture pour y tirer des enseignements pour les familles d'aujourd'hui. 

Ainsi la relation entre les prophètes Elie et Elisée, rapportée dans la première 

lecture, qui « nous fait penser, a t-il précisé, à la relation entre les générations, au 

« passage de témoin » entre parents et enfants ». 

Élie, dans un moment de crise et de peur pour l’avenir, reçoit de Dieu le 

commandement d’oindre Élisée comme son successeur. Dieu fait comprendre à Élie 

que le monde ne finit pas avec lui et il lui commande de transmettre à un autre sa 

mission. « Tel est le sens du geste décrit dans le texte : Élie jette sur les épaules 

d’Élisée son manteau, et à partir de ce moment le disciple prend la place du maître 

pour continuer le ministère prophétique en Israël. Dieu montre ainsi qu’il a 

confiance en le jeune Élisée ». 

Aider les enfants à accueillir leur vocation  

« Dieu aime les jeunes, mais il ne les préserve pas pour autant de tout risque, de 

tout défi et de toute souffrance » a encore souligné l'évêque de Rome, Dieu « n’est 

pas anxieux, ni super protecteur ; au contraire, il a confiance en eux et appelle 

chacun à la haute mesure de la vie et de la mission ». En s'adressant aux parents, 

François a ainsi expliqué que la Parole de Dieu montrait le chemin : ne pas 

préserver les enfants du moindre malaise et souffrance, mais chercher à leur 

transmettre la passion pour la vie. « Chers parents, si vous aidez les enfants à 

découvrir et à accueillir leur vocation, vous verrez qu’ils seront « saisis » par cette 

mission et qu’ils auront la force d’affronter et de surmonter les difficultés de la 

vie » a-t-il noté. 

Revenant sur l'Évangile de Luc dans lequel Jésus prend la route de Jérusalem, le 

Pape a souligné combien le Christ avait accepté sa mission, compris quelle était sa 

vocation. « Ce qui est arrivé à Jésus en Samarie se produit dans toute vocation 

chrétienne, y compris familiale. Il y a des moments où il faut prendre sur soi les 

résistances, les fermetures, les incompréhensions qui proviennent du cœur humain 

et, avec la grâce du Christ, les transformer en accueil de l’autre, en amour gratuit ». 

Le chemin avec Dieu est dynamique et imprévisible  

L'Évangile revient sur plusieurs « appels» a aussi dit François, le premier 

notamment étant « à ne pas chercher une demeure stable, un logement sûr en suivant 

le Maître ». « Cela est d’autant plus vrai pour vous, époux ! Vous aussi, en accueillant 

l’appel au mariage et à la famille, vous avez quitté votre « nid » a poursuivi le Souverain 

Pontife. Le Pape a d'ailleurs invité les parents à se garder d'être trop protecteurs envers 

leurs enfants, évoquant avec humour les jeunes qui souhaitent se marier mais dont les 

mamans « leur repassent encore leurs chemises à 37 ans ». 
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« Chères familles, vous êtes, vous aussi, invitées à ne pas avoir d’autres 

priorités, à « ne pas vous retourner », c’est-à-dire à ne pas regretter la vie d’avant, la 

liberté d’avant, avec ses illusions trompeuses : la vie se fige quand, regrettant le 

passé, elle n’accueille pas la nouveauté de l’appel de Dieu  » a encore expliqué 

François. Le Pape a conclu son homélie en encourageant toutes les familles à 

« reprendre avec décision le chemin de l’amour familial, en partageant avec tous les 

membres de la famille la joie de cet appel » et a lancé un appel aux jeunes en 

particulier : « L’Église est avec vous, bien plus, l’Église est en vous ! L’Église, en 

effet, est née d’une Famille, celle de Nazareth, et elle est faite principalement de 

familles ». 

 

 

 

 

Une création autochtone à la riche symbolique 

Alors que son programme détaillé était lancé le 23 juin, l'équipe de 

la visite papale a dévoilé le logo officiel de la visite du pape 

François au Canada. Le logo, qui illustre le thème Marcher 

ensemble, est l'oeuvre d'un artiste autochtone de grand talent, 

Shaun Vincent.  

« Mon processus créatif est inspiré par la nature, en particulier 

celle des terres de ma famille à Saint-Laurent, au Manitoba, une communauté métisse où je 

m'enracine et où l'on me rappelle d'où et de qui je viens - souvent avec une dose d'humilité et 

toujours de la bonne humeur. » 
Shaun Vincent 
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HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS 

 
Messes dominicales 

Samedi : 16 h 30 

Dimanche : 8 h 30 

Dimanche : 11 het sur ZOOM 

 ID 837 4369 4606 - mot de passe 370037 - https://us02web.zoom.us/j/83743694606 
 Expérience du Dimanche : Cette messe est en rediffusion toute la semaine sur notre site 

 paroissialehttp://www.paroissesaintmaxime.org 

 

 

Messes en semaine  

Lundi, mercredi : 16 h 30 

Vendredi : 16 h 30 et sur ZOOM 

 ID 850 8856 3699 - mot de passe 370037 - https://us02web.zoom.us/j/85088563699 

Mardi et jeudi : 8 h 30 

 Chapelet :30 minutes avant chaque messe de semaine. 

 

 

Adoration 

Jeudi : 9 h - 10 h 

Vendredi : 17 h - 18 h 

 

 

Partage biblique 

De retour en Septembre 2022. Pour info appeler le curé Pascal Cyr 

 

Légion de Marie 

Mardi : 9h 

 

 

Cœur d’accueil de Jésus 

Mercredi et samedi : 20 h - 21 h  899 281 6257 

 

 

Zoom par téléphone 

Composer au téléphone le 438 803 7799 - Faire le 0, entrer le ID, faire ##. 

  

https://us02web.zoom.us/j/83743694606
http://www.paroissesaintmaxime.org/
https://us02web.zoom.us/j/85088563699
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INTENTIONS DES MESSES 
 

Samedi 2 juillet 

16 h 30 : Aux intentions de Paul  ................................................................  Sa famille 

Dimanche3 juillet 

8 h 30 : Famille Trudel  ................................................................................ Jeannine 

11 h : Les âmes du purgatoire  ........................................................... Famille Woo 

 

 

Lundi 4 juillet 16h 30 : Parents défunts  ....................................................  Germain Bédard 

Mardi 5 juillet8 h 30 : Faveur obtenue  ..................................................  Rosaire Francœur 

Mercredi6 juillet16h30 :Monique Joly Dubé  ...................................................... Son époux 

Jeudi7 juillet8h 30 : Thérèse et Roland Pépin  ............................................. Céline Pépin 

Vendredi 8juillet8h 30 :Nicolle Renaud  .......................................................  La succession 

 

 

Samedi 9 juillet 

16 h 30 : Action de grâce 60
e
 ann. ordination Jean St-Pierre 

 Action de grâce 60
e
 ann. Mariage Gaëtane Bolduc et Fernand St-Pierre 

Dimanche 10 juillet 

8h30 : Jeannine Larose Drolet  .......................................  Francine Turmel El Grati 

11h : Lise Dion Lowe ....................................................  Son époux et ses enfants 

  

 

 

VOS OFFRANDES 

Quête du 27 juin : 1 380 $ Lampions : 270 $ 

 

Merci ! 
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LECTURES DE LA MESSE 

PREMIÈRE LECTURE 

« Voici que je dirige vers elle la paix comme un fleuve » (Is 66, 10-14c) 

Lecture du livre du prophète Isaïe 

Réjouissez-vous avec Jérusalem ! Exultez en elle, vous tous qui l’aimez ! Avec 

elle, soyez pleins d’allégresse, vous tous qui la pleuriez !  

Alors, vous serez nourris de son lait, rassasiés de ses consolations  ; alors, vous 

goûterez avec délices à l’abondance de sa gloire.  

Car le Seigneur le déclare : « Voici que je dirige vers elle la paix comme un 

fleuve et, comme un torrent qui déborde, la gloire des nations. » Vous serez nourris, 

portés sur la hanche ; vous serez choyés sur ses genoux.  

Comme un enfant que sa mère console, ainsi, je vous consolerai. Oui, dans 

Jérusalem, vous serez consolés. Vous verrez, votre cœur sera dans l’allégresse ; et 

vos os revivront comme l’herbe reverdit. Le Seigneur fera connaître sa puissance à 

ses serviteurs.  

– Parole du Seigneur.   

PSAUME  

R/ Terre entière, acclame Dieu,chante le Seigneur !(cf. Ps 65, (66) 

Acclamez Dieu, toute la terre ;  

fêtez la gloire de son nom,  

glorifiez-le en célébrant sa louange.  

Dites à Dieu : « Que tes actions sont redoutables ! »  

Toute la terre se prosterne devant toi,  

elle chante pour toi, elle chante pour ton nom.  

Venez et voyez les hauts faits de Dieu,  

ses exploits redoutables pour les fils des hommes.  

Il changea la mer en terre ferme :  

ils passèrent le fleuve à pied sec.  

De là, cette joie qu’il nous donne.  

Il règne à jamais par sa puissance.  

Venez, écoutez, vous tous qui craignez Dieu :  

je vous dirai ce qu’il a fait pour mon âme ;  

Béni soit Dieu qui n’a pas écarté ma prière,  

ni détourné de moi son amour !   
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DEUXIÈME LECTURE 

« Je porte dans mon corps les marques des souffrances de Jésus » (Ga 6, 14-18) 

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Galates 

Frères, pour moi, que la croix de notre Seigneur Jésus Christ reste ma seule 

fierté. Par elle, le monde est crucifié pour moi, et moi pour le monde. Ce qui 

compte, ce n’est pas d’être circoncis ou incirconcis, c’est d’être une création 

nouvelle.  

Pour tous ceux qui marchent selon cette règle de vie et pour l’Israël de Dieu, 

paix et miséricorde. Dès lors, que personne ne vienne me tourmenter, car je porte 

dans mon corps les marques des souffrances de Jésus.  

Frères, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ soit avec votre esprit. Amen.  

– Parole du Seigneur.   

 

ÉVANGILE  

« Votre paix ira reposer sur lui » (Lc 10, 1-12.17-20) 

 

Alléluia. Alléluia. 

Que dans vos cœurs, règne la paix du Christ ; 

que la parole du Christ habite en vous 

dans toute sa richesse. 

Alléluia. (Col 3, 15a.16a) 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc  

En ce temps-là, parmi les disciples, le Seigneur en désigna encore 72, et il les 

envoya deux par deux, en avant de lui, en toute ville et localité où lui -même allait se 

rendre. Il leur dit : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu 

nombreux. Priez donc le maître de la moisson d’envoyer des ouvriers pour sa 

moisson. Allez ! Voici que je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups. 

Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales, et ne saluez personne en chemin. Mais dans 

toute maison où vous entrerez, dites d’abord : « Paix à cette maison. » S’il y a là un 

ami de la paix, votre paix ira reposer sur lui ; sinon, elle reviendra sur vous. Restez 

dans cette maison, mangeant et buvant ce que l’on vous sert ; car l’ouvrier mérite 

son salaire. Ne passez pas de maison en maison. Dans toute ville où vous entrerez et 

où vous serez accueillis, mangez ce qui vous est présenté. Guérissez les malades qui 

s’y trouvent et dites-leur : « Le règne de Dieu s’est approché de vous. »« Mais dans 

toute ville où vous entrerez et où vous ne serez pas accueillis, allez sur les places e t 

dites : « Même la poussière de votre ville, collée à nos pieds, nous l’enlevons pour 

vous la laisser. Toutefois, sachez-le : le règne de Dieu s’est approché. » Je vous le 

déclare : au dernier jour, Sodome sera mieux traitée que cette ville. »  
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Les 72 disciples revinrent tout joyeux, en disant : « Seigneur, même les démons 

nous sont soumis en ton nom. » Jésus leur dit : « Je regardais Satan tomber du ciel 

comme l’éclair. Voici que je vous ai donné le pouvoir d’écraser serpents et 

scorpions, et sur toute la puissance de l’Ennemi : absolument rien ne pourra vous 

nuire. Toutefois, ne vous réjouissez pas parce que les esprits vous sont soumis ; 

mais réjouissez-vous parce que vos noms se trouvent inscrits dans les cieux. » 

– Acclamons la Parole de Dieu. 

 

R e t o u r  à  l ' a c c u e i l  
 

 

http://www.paroissesaintmaxime.org/

